

Acusación contra el expresidente Alberto Fernández: Ex primera dama prepara documental tras denuncias

La vicepresidenta Villarruel cuestionó que Fabiola Yáñez cuente con el “privilegio” de una custodia pagada por el Estado, que no tienen otras mujeres víctimas de violencia.

EFE

La ex primera dama argentina Fabiola Yáñez reveló que grabó un documental sobre su tiempo en la Quinta de Olivos y su relación con el expresidente Alberto Fernández (2019-2023), a quien denunció por violencia y hostigamientos.

En una entrevista con el portal de noticias Infobae, Yáñez, actriz y periodista de profesión, confirmó que en el documental cuenta “todo” lo que ha vivido en los últimos años con el exmandatario, con quien tiene un hijo, Francisco, de dos años.

“Fue tremendo durante muchos años, pero hoy también tengo un poco de calma al haber grabado este documental que grabé”, señaló Yáñez, que dijo que a través de él busca contar su versión de los hechos, y que según el medio Clarín se llamará “Fabiola, la verdad”.

La ex primera dama afirmó que la gente no la conoce ni ha podido escucharla porque no la dejaban hablar ni nadie la defendía cuando los medios cuestionaban a la pareja presidencial, que quedó envuelta en un escándalo cuando se filtraron fotos del festejo de cumpleaños de Yáñez en la residencia oficial de Olivos en 2020, cuando regían estrictas normas de confinamiento decretadas por el propio Fernández, y que según Yáñez no fue organizada por ella.

“Había 45 millones de argentinos con indignación —y lo entiendo— por un montón de cosas. Pero también hay otra cues-



YÁÑEZ denunció al expresidente Alberto Fernández por violencia.

“a mí no me dejaban hablar. Cualquiera dijo de mí lo que quiso en televisión, en radio, en los diarios, en donde sea. Jamás nadie salió a defenderme, nadie me defendió”, señaló.

El mensaje de Victoria Villarruel

A este caso se refirió ayer la vicepresidenta argentina, Victoria Villarruel, que cuestionó que la ex primera dama cuente con el “privilegio” de una custodia pagada por el Estado que no tienen otras mujeres que sufren violencia. “Pido disculpas por no empatizar con los 36.000 dólares que el pueblo argentino deberá pagar de su

bolsillo para su custodia en España (donde reside Fabiola), mientras miles de mujeres en contextos de violencia peores no tienen ese privilegio”, expresó Villarruel a través de la red social X.

“La entrevista de Fabiola no significa nada para los que vimos morir a nuestros familiares y no pudimos velarlos y enterrarlos como se merecían. Disculpen si mi sensibilidad no es la adecuada, pero luché contra el encierro y a mi padre lo perdí por los protocolos de cuarta de ese gobierno de gente repugnante”, aseveró la vicepresidenta sobre el escándalo que se ocasionó en 2020.

“Perdón por no aceptar más la hipocresía y mirar para el costado. Dejen de subestimar a nuestro pueblo”, finalizó Villarruel.

Yáñez, de 43 años, decidió el pasado 6 de agosto impulsar una denuncia contra el expresidente después de que la justicia argentina, en el marco de una investigación por supuesto tráfico de influencias del exmandatario, hallara en un teléfono móvil de una secretaria de Fernández conversaciones e imágenes que indicarían la posible comisión del delito de “lesiones leves en contexto de violencia de género” contra la expareja del político peronista, de 65 años.

Tras la denuncia, el juez federal Julián Ercolini solicitó al gobierno de Javier Milei cambiar y reforzar la custodia policial que tiene asignada Yáñez, quien actualmente reside en Madrid.